



PEGASO
A.D. GRUPO MONTAÑA

MEMORIA DE ACTIVIDAD

BTT Marcha Federada Sección de BTT

DATOS PRINCIPALES

Fecha: 29 de septiembre de 2024

Lugar de realización: Sierra de Guadarrama

Número de participantes: 35

Transporte: Vehículos particulares

Alojamiento: -

Coordinador/a: Carlos Dorado



Descripción de la actividad:

Antes de nada quiero resaltar la labor de todos los supervisores de actividades ya que hacen una labor innegable y en la sombra pero que facilitan a los coordinadores todo el apoyo y colaboración en lo que puedan necesitar, en mi caso ha sido David que me ha ayudado en todo lo que he necesitado, concretamente a lo que se refiere al tema informático y en la preparación en lo referente al ágape que se dio tanto al iniciar como al finalizar la actividad.

El día de la actividad hizo un tiempo increíble para la practica de BTT, por lo que pudimos disfrutar tanto de los paisajes como de los senderos y distintos caminos por los que discurría la ruta.

Quería agradecer a todos los participantes el trato que he recibido de todos ellos, así como la colaboración en todo momento para que la actividad haya sido un éxito tanto en participación como por la falta de incidencias.

Una vez en el punto de salida y repartidos a los participantes un zumo y una barrita energética comenzamos la actividad a las 10:30 horas de la mañana.

La primera parte de la ruta y hasta el primer bucle que es donde se separan los que hacen la ruta larga de la corta transcurre generalmente por una trialera muy bonita que llega hasta Matalpino, desde aquí hasta Becerril se hace por distintas pistas forestales hasta reagruparnos todos en la plaza de la Constitución de Becerril, donde nos hidratamos y hacemos las fotos de grupo todos los participantes. Seguidamente seguimos la ruta hacia Collado Mediano, antes de llegar al pueblo nos volvemos a dividir los dos grupos, los de la ruta corta van directamente hacia Los Molinos y los de la larga se dirigen por la dehesa de Alpedrete hasta el polígono industrial del mismo pueblo, una vez atravesado seguimos hasta Los Molinos que es el punto donde nos reagrupamos todos, allí hacemos una parada en la plaza para hidratarnos y comer algo en la terraza de un bar. Aquí los que tienen pensado seguir haciendo la ruta larga salen antes para poder llegar al destino lo antes posible ya que ahora toca ponerse las pilas ya que tenemos por delante bastantes subidas, concretamente hasta el Ventorrillo, punto donde cogemos un sendero muy disfrutón de bajada y que enlaza al final con la carretera que va hasta la Barranca que es donde finaliza la actividad y punto donde habíamos quedado con los participantes de las restantes actividades.

Al final llegamos todos prácticamente a las 17:00 horas sin ningún incidente y con muchas ganas tanto de hablar con muchos conocidos como de degustar las empanadas y la tarta de manzana que nos habían preparado algunos componentes de Pegaso y que aprovecho para agradecerles el trabajo desinteresado que hacen en favor de todos los participantes de las distintas actividades.

Muchas gracias a todos los que habéis asistido y a los que no habéis podido también, espero que hayáis disfrutado el día como lo he hecho yo y espero que nos volvamos a ver muy pronto.





PEGASO
A.D. GRUPO MONTAÑA





PEGASO
A.D. GRUPO MONTAÑA





PEGASO
A.D. GRUPO MONTAÑA

